



La Chaux-de-Fonds capitale culturelle

Emission: Le journal 12.15



Les contours budgétaires du projet La Chaux-de-Fonds capitale culturelle suisse 2027 sont de plus en plus nets. La demande de crédit de 2 millions et demi de francs au Grand Conseil neuchâtelois a été formalisée. Et un montant identique sera bientôt soumis au Conseil général de La Chaux-de-Fonds.

Un projet de création d'une possible application pour faciliter la mobilité durant l'événement est lancé, en collaboration avec la Haute Ecole Arc.